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議員氏名 
質問事項 質問の要旨 答弁者 

１ 河内克也 

次代を担う世代へ

繋ぐ「村有林の管

理」について 

村有林は先人が大事に守り育ててきた資源であり、村民の貴重な財産である。 

適時の主伐・伐採が重要であり、植付け、下刈り、間伐等、今後適切な森林管

理造林はどのように進めていく考えであるか。 

 

村 長 

森林環境譲与税を

活用した村活性化

策について 

森林は家具・住宅材利用から水源涵養や防災、景観、二酸化炭素吸収等多様な役

割があり、林業振興は村の進める SDGｓの取組に資すると考える。 

国から交付され、基金に積み立てている森林環境譲与税を活用した地域活性化策 

①  地元の宝「南郷檜」ＰＲと活用 

②  次世代スギとセンダンを植える取組み 

③  地域に協力戴いている林道維持管理へ支援 

④  有害獣鹿,樹皮喰い対策「バークガード」等 

を提案する。 

以上４項目についてと基金を活用した森林管理・林業振興での SDGｓ取組、雇用

創出、地元木材を活用した産業振興策について問う。 

村 長 
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２ 橋本 功 

法令等遵守と村長

の政治姿勢につい

て 

村長は、副村長に住居を無償提供しているが、条例には無償提供とは書いていな

いので、法令順守からして条例違反ではないか。 

また、副村長は未納家賃支払う意思があるのに拒否する理由はないと思うが、村

長に問う。 

村 長 

 

教育長 

行政の課題解決に

ついて 

田中副村長は就任して 3 年が経過し、就任時の挨拶で取り組むとした事項での

魅力ある村づくりに向けた進捗状況を問う。 

村 長 

 

副村長 

３ 笠野 眞喜 
村のＳＤＧｓの取

組みについて 

村は、南阿蘇村まち・ひと・しごと創生推進計画に基づき、ＳＤＧｓに取り組ま

れているが、その具体的な取組み内容及び目標設定。 

また、その取組状況やＳＤＧｓの職員研修等の計画があるか問う。 

村 長 

４ 岡 智則 
特産品の海外への

売込みについて 

村長は、台湾との交流を進めておられるが、村の特産品を売り込む計画はあるか。 

また、台湾以外の外国への売込む考えはあるか伺う。 
村 長 
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５ 辰巳和美 

村立の保育所及び

小学校並びに中学

校の制服等につい

て 

南阿蘇村が誕生し、１７年経過した現在、未だに旧村のイメージが払拭出来ない。

保育所のあり方検討委員会が設立される今、保育所、小学校の制服等の統一又は

廃止の考えは。 

また、先日の村広報で中学校の制服変更が周知された。新制服への変更ありきで

検討されるが、リニューアルする根拠を伺う。 

 

村 長 

 

教育長 

子どもたちの定住

について 

通学の手段や出費を考えると、転出される家庭がおられる。村長は移住定住を推

進されているが子ども達が進学により村外に転出してしまう事をどうお考えか。 
村 長 

村外へ進学・通学さ

れる学生への交通

費助成制度の設置

について 

村外へ進学・通学のために公共交通機関を利用する学生の保護者に対し交通費の

助成を設置する考えはあるか。 

村 長 

 

教育長 

 

 


